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PROJET DE PARC ÉOLIEN DE SAINT-VALENTIN

Je suis résidente de la municipalité de Saint-Valentin depuis bientôt 9 ans.

Je ne possède pas de terres agricoles.

Selon moi, les propriétaires de terres agricoles ont le choix de les utiliser

comme bon leur semble. Tous les agriculteurs directement concernés ont

signé leur acceptation concernant ce projet. Donc la théorie de la perte de

terres agricoles ne tient pas.

Pour ma part, je ne trouve pas que les éoliennes enlèvent de la beauté au

paysage. Lors de nos voyages à l’extérieur de la province, ça représentait

une attraction touristique que nous avions plaisir à visiter.

Concernant la ligne électrique qui doit passer par la municipalité de Saint

Cyprien-de-Napierville, il a été suggéré que tout soit enfoui sous terre. Il

sêmblerait que ce soit une question monétaire qui empêche que ce soit

fait. Je crois que ce n’est pas une raison suffisante. Ces agriculteurs n’ont

pas été consultés et seront forcés d’accepter.

Je crois être en mesure de croire les spécialistes qui nous affirment qu’il n’y

a aucun danger pour ma santé et celle de ma famille. On m’a également

assuré que je ne serais aucunement dérangé par le bruit.

Après ces quelques opinions, je me considère en faveur du projet de parc

éolien à Saint-Va lentin.


